

# 水道週間イベントを実施しました

いわき・ら・ら・ミュウを会場に6月1日から7日までの間、「絵画作品展」や「写真展」、「標語作品展」などの様々なイベントを実施しました。昨年を大幅に上回るお客さまに来ていただき会場は大盛況でした。

来年も楽しいイベントを企画しますので、楽しみにしてください。

## 絵画作品展



応募のあった530点の絵画作品と111点の写真で会場内が彩られ、多くのお客さまが足を止めて鑑賞していました。

## 写真展



今年も、  
標語の募集も  
あっただね！

## 標語作品展



「水道水の水源となる川の水を汚さない」をテーマとした標語作品374点の応募があり、入賞作品10点を展示しました。

## 親子実験教室



ボクも実験に  
挑戦してみたいな♪

6月6日に行われた親子実験教室には、親子24組の参加があり、ポンポン船作りやさかのぼり水車作りなどを体験しました。それぞれに発見や感動があり、親子のふれあいの場にもなりました。

## 写真展講評会



写真を撮る際のポイントなどのアドバイスが行われ、参加された皆さんは真剣に聞き入っていました。

## きき水コーナー



いわきの水道水2種類と市販のボトルウォーター1種類を飲み比べて、「おいしい!!!」と思うものに投票していただきました。

## クイズラリー



イベント会場にかくされているヒントを頼りにクイズを解きながら、水道水について学んでいました。

## アンケート調査

会場内でアンケート調査を行い、233人のお客さまから回答をいただきました。ご協力ありがとうございました。今回はその中から水道の安全性に関する項目の調査結果をご紹介します。

「水道」について重要だと思われることは何ですか？(2つまで選択)	
安全性(水質に不安がない)	212人
安定性(地震や漏水などの災害に強い)	104人
料金が安い	46人
おいしさ	44人

○お問い合わせ 経営企画課広報情報係 TEL 22-9309